

## « La formation professionnelle : une chance à saisir »

### **Entreprises, cantons et radios locales associés pour la formation professionnelle: bilan réjouissant avec 181 places d'apprentissage créées dans des entreprises**

Les cantons de Berne, de Fribourg, du Jura, de Neuchâtel, d'Argovie, de Soleure, de Schaffhouse, de Soleure, de Zoug et de Zurich ont organisé pour la deuxième fois mercredi 5 mai 2010 une journée d'action en faveur de l'apprentissage en association avec 17 radios locales. Réunis sous la bannière « La formation professionnelle : une chance à saisir », les cantons et les radios locales se sont engagés en faveur de la formation professionnelle et ont obtenu la création de 181 places d'apprentissage dans des entreprises.

Les organisateurs de la deuxième journée intercantonale de l'apprentissage mise sur pied en association avec des radios locales tirent à nouveau un bilan positif de l'opération. Le signal positif qu'ont voulu donner les promoteurs de places d'apprentissage a été entendu par la population. Malgré un contexte difficile, l'économie reste mobilisée pour proposer et créer des places d'apprentissage supplémentaires. Plusieurs portraits radiophoniques ont confirmé que la période actuelle était très difficile pour les jeunes à la recherche d'un apprentissage, notamment pour ceux ayant un faible niveau de formation.

#### **Dans le canton de Neuchâtel, partenariat avec la radio RTN**

Le Service des formations postobligatoires a pu compter sur le partenariat de la radio locale RTN qui a mobilisé toutes ses équipes pour assurer le succès de cette journée grâce notamment à son forum sur son site internet [www.RTN.ch](http://www.RTN.ch) et aux nombreuses interventions de professionnels et apprentis interviewés au travail.

#### **Une journée active**

Toutes les radios participantes ont présenté les services cantonaux, régionaux, voire locaux, auxquels les jeunes, leurs parents et les entreprises peuvent s'adresser pour obtenir un soutien concret. A l'occasion de cette journée, les entreprises ont annoncé qu'elles proposaient 181 places d'apprentissage et de stage nouvelles ou supplémentaires dans l'ensemble des cantons participants. Ces places vont être passées en revue et proposées sur les plates-formes existantes (LENA).

Dans certains cantons, la situation est de nouveau plutôt favorable en ce moment. L'accent a donc été mis sur l'encouragement de l'apprentissage dans les professions de la santé ainsi que l'industrie des machines et de la métallurgie. Des chroniques soulignant

l'importance de la qualité dans la formation professionnelle de base ont également été diffusées. Les auditeurs ont profité activement de la possibilité qui leur était donnée de poser leurs questions à des experts de l'orientation et de la formation professionnelles présents dans les studios. Les neuf cantons participants font état de 500 contacts au total (par téléphone, courriel et télécopie).

- **Des informations complémentaires sont disponibles sous [www.journeeapprentissage.ch](http://www.journeeapprentissage.ch)**

**Pour de plus amples renseignements:**

**Patrice Gaille, responsable promotion et communication au Service des formations postobligatoires, tél. 079 701 07 65, [patrice.gaille@ne.ch](mailto:patrice.gaille@ne.ch)**

Neuchâtel, le 6 mai 2010